
 

 

BILAN MORAL INTERMÉDIAIRE DE L’AS  

 

 

 

Pour rappel, le projet d’AS 2020-2022 stipule deux objectifs : 

1. Une AS intégrante, favorisant la pratique du plus grand nombre (plus de 25% des 

élèves du collège) 

2. Une AS performante, à la fois du point de vue des résultats sportifs que de la 

formation de jeunes officiels.  

 

 

L’objectif d’être une AS intégrante est déjà globalement atteint 

 

 

● Avec 157 licenciés, soit 31,03 % des élèves du collège, le critère d’efficacité 

quantitatif de 25% est largement dépassé et rend bien compte du plaisir éprouvé 

dans le cadre des différentes activités. 

 

● Avec 43% de filles licenciées, la mixité existe même si cela reste perfectible. 

 

● Avec une vingtaine de licenciés, les élèves de SEGPA sont bien représentés. 

 

● La présence d’élèves ayant un handicap ou appartenant au dispositif ULIS montre 

également la volonté d’intégrer le plus grand nombre. 

 

 
 



 

 

● Le maintien du prix de la licence à 2000 Francs et la possibilité d’aider les boursiers 

participe de cette volonté d’intégration du plus grand nombre. 

 

● La diversité d’activités proposées favorise l’atteinte de cet objectif : Futsal, Handball, 

Basketball, Badminton, Sport Partagé, Cross, Trail, Athlétisme. 

 

● L’accompagnement d’un grand nombre d’élèves sur les CROSS  participe de cette 

volonté de ne pas être trop élitiste et de faire vivre cette expérience de compétition à 

tous ceux qui en ont les capacités et l’envie. 

 

 

       
 

  
 

 

  



 

 

L’objectif d’être une AS performante est en bonne voie. 

 

● Déjà quelques podiums : 

○ 2ème place des minimes garçons à la finale provinciale de cross. 

○ 3ème place des minimes filles à la finale provinciale de cross. 

○ 3èmes places des benjamins et minimes à la finale provinciale de Basketball  

○ 3èmes places des benjamins, minimes garçons et filles à la finale provinciale 

de Handball. 

● Le meilleur reste probablement à venir avec les performances espérées en Futsal et 

en badminton. 

● Une AS performante également au niveau de l’arbitrage et l’organisation avec 11 

jeunes officiels reconnus par l’UNSS. 

 

 

 
Les minimes, médaillées de bronze à la finale provinciale de cross 

 

             
Les benjamins, médaillés de bronze à la finale provinciale 

 et leurs amis de la section sportive de Katiramona, en argent 

 



 

 

 
Les Jeunes Officielles récompensées pour leurs arbitrages en Handball  

 

 

 

 

  



 

 

Le projet d’activité 2020 a été respecté et même étoffé de l’activité Trail 

 

 

Activités  Encadrants  Créneaux 
d’entraînement  

Finalités Participants  

Athlétisme  Cyril Laouadi et tous 
les professeurs d’EPS 

Les mercredis après-midi 
au stade de Magenta  
(Début le 16 septembre) 

- Participation au 
championnat 
UNSS 
- Formation de 
Jeunes officiels  

Inscriptions à 
venir 

Badminton / 
Sport partagé  

Charlotte Hagnéré  Les mercredis de 12h30 à 
14h00 à la salle omnisports 
de Koutio. 

- Loisir  
- Participation au 
championnat 
UNSS 
- Formation de 
Jeunes officiels  

22 licenciés  
12 BG 
7 BF 
1 MG 
1 MF 
 

Basketball  Tous les professeurs 
d’EPS 

Pas d'entraînements en AS 
mais accompagnement aux 
matchs. 

- Participation au 
championnat 
UNSS 
- Formation de 
Jeunes officiels  

12 licenciés  
5 BG 
6 MG 
1 MF 

Cross Tous les professeurs 
d’EPS 

Pas d'entraînements en AS 
mais accompagnement aux 
finales provinciales (51 
licenciés ) et territoriales (28 
licenciés) 

Participation au 
championnat 
UNSS 

54 licenciés  
14 BG 
15 BF 
13 MG 
12 MF 
 

Futsal Vincent Prouveur  
Yohann Courtine 

Mardi et jeudi de 12h00 à 
12h45 sur le plateau sportif 
du collège. 

- Loisir  
- Participation au 
championnat 
UNSS 
- Formation de 
Jeunes officiels  

62 licenciés  
34 BG 
7 BF 
20 MG 
1 MF 
 

Handball  Samuel Launay 
Cyril Laouadi  

Lundi et vendredi de 12h00 
à 12h45 sur le plateau 
sportif du collège. 

- Loisir  
- Participation au 
championnat 
UNSS 
- Formation de 
Jeunes officiels  

51 licenciés  
25 BG 
9 BF 
9 MG 
8 MF 
 

Trail Samuel Launay Pas d’entraînements en AS 
mais accompagnement au 
Trail du parc des grandes 
Fougères. 

Loisir et 
découverte  

14 licenciés  
9 BG 
5 BF 

 

 

 

  



 

 

Fonctionnement interne de l’association 

 

 

Points positifs  Contraintes, limites ou éléments 
perfectibles  

● La grande implication des 
enseignants d’EPS est à 
souligner. Le nombre d’activités 
et de créneaux d’entraînement 
en témoigne. 

● L’implication de Yohann Courtine 
en tant que coordinateur à 
l’UNSS NC et Charlotte Hagnéré 
en tant que élue à l’UNSS NC 
dans leur contribution à 
l’organisation des rencontres 
sportives de l’UNSS NC 

● Les installations sportives du 
plateau sportif du collège 
permettent d’exploiter le créneau 
12h00-12h45 

● La possibilité de faire déjeuner 
les sportifs en priorité. 

● Les consultations par courriels 
du comité directeur, 
consultations prévues par les 
nouveaux statuts enregistrés à la 
DIRAG, favorisent l’efficacité 
dans le processus de 
consultation. 

● La bonne répartition des 
créneaux d’entraînement pour 
chaque activité. 

● L’adhésion de tous les acteurs 
et/ou partenaires 

● La crise de la COVID 19 a eu plusieurs 
conséquences négatives : 
○ Un arrêt de la dynamique 

d’adhésion qui a été difficile à 
relancer, particulièrement pour les 
filles. En futsal, il n’a pas été 
possible d’engager une équipe de 
BF inscrite trop tardivement. 

○ Des calendriers UNSS très 
condensé qui ont rendu difficile voir 
impossible d’accompagner le 
Basketball sur toutes les journées. 

● Conséquence du nombre d’activités et 
des calendriers condensés, la 
préparation et le suivi des équipes a pris 
le pas sur les bilans et la 
communication et la promotion des 
rencontres sportives. 

● Idée exprimée par les professeurs 
d’EPS => la plage horaire de la plage 
méridienne pourrait être élargie à 2h00 
pour gagner en qualité d’entraînement 
et « moins stresser les sportifs ». Ex : 
○ Début de M1 7h15 - fin de M4 

11h15 
○ Début de S1 13h15- fin de S3 

16h15 
 

Observation du président de l’AS  
 les activités proposées à la pause 

méridienne doivent intégrer tous les 
paramètres de fonctionnement d’un 
établissement, d’accueil et de vie 
scolaire, de communication avec les 
partenaires de l’école …     

 

  



 

 

Bilan financier intermédiaire 
 

 

 


